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ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ 

ОБЩЕСТВЕННОЙ КОМИССИИ ДЛЯ РАССМОТРЕНИЯ ПРОЕКТА 

«БЛАГОУСТРОЙСТВО ТЕРРИТОРИИ ОБЪЕКТА «ПАРК «МАЯК» ПО УЛИ-

ЦЕ ПРИМОРСКОЙ В ГОРОДЕ МАГАДАНЕ. 2 ЭТАП. УЧАСТОК ТЕРРИТО-

РИИ  ОТ СПОРТИВНОЙ ПЛОЩАДКИ ДО ВИДОВОЙ ПЛОЩАДКИ «ПИРС» − 

ПОБЕДИТЕЛЯ ВСЕРОССИЙСКОГО  

КОНКУРСА ЛУЧШИХ ПРОЕКТОВ СОЗДАНИЯ КОМФОРТНОЙ  

ГОРОДСКОЙ СРЕДЫ В 2022 ГОДУ 
  

21 февраля 2023 года                                                                   г. Магадан 

Дата, время проведения: 21 февраля 2023 г.,  14 час. 15 мин. 

Место проведения: Магаданская область, город Магадан, пл. Горького, дом 1, малый 

зал мэрии. 

Цель проведения заседания комиссии:  

рассмотрение проекта «Благоустройство территории объекта «Парк «Маяк» по 

улице Приморской в городе Магадане. 2 этап. Участок территории от спортивной 

площадки до видовой площадки «Пирс» − победителя седьмого Всероссийского кон-

курса лучших проектов создания комфортной городской среды в 2022 году, который 

планируется к реализации в 2023-2024 годах. 

Организатор общественного обсуждения: отраслевой орган мэрии города Магадана 

– департамент строительства, архитектуры, технического и экологического контроля 

мэрии города Магадана тел. (4132) 65-07-33, факс: (4132) 65-24-34, 

satek@magadangorod.ru, город Магадан, проспект Карла Маркса, дом 62-а.  

Количество зарегистрированных участников общественного обсуждения: 14 че-

ловек. 

Председатель общественной комиссии: первый заместитель мэра города Магадана 

А.В. Малашевский. 

Заместитель председателя комиссии общественного обсуждения:  руководитель 

департамента строительства, архитектуры, технического и экологического контроля 

мэрии города Магадана Н.В. Горностаева. 

Секретарь общественной комиссии: начальник отдела благоустройства и экологии 

управления строительства и благоустройства департамента строительства, архитекту-

ры, технического и экологического контроля мэрии города Магадана Г.Р. Макарова. 
 

Члены общественной комиссии:  

Самсон А.Ф. – первый заместитель председателя Магаданской городской Думы; 

Баран А.П. – директор МБУ «Служба технического контроля города Магадана»; 

Крамник Е.Ю. – представитель департамента жилищно-коммунального хозяйства и 

коммунальной инфраструктуры мэрии города Магадана; 

Коток А.А. – начальник отдела пресс-службы управления по информационной поли-

тике мэрии города Магадана; 

Омельяненко А.В. – член регионального штаба ОНФ в Магаданской области; 

Гундорин В.Е. – член регионального штаба ОНФ в Магаданской области. 
 

Присутствовали: 

Ильина Ю.А. – представитель управления стратегических проектов и городской сре-

ды министерства строительства, ЖКХ и энергетики Магаданской области; 

Кусков А.А. – заместитель директора по производству МОГКУ «Управление капи-

тального строительства Магаданской области»; 

Руденко Д.К. – начальник технического отдела МОГКУ «Управление капитального 

строительства Магаданской области»; 

Зорина М.С. – пресс-секретарь Магаданской городской Думы; 
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Корнетова А.А. – шеф-редактор ТВ-Карибу. 
 

СЛУШАЛИ: 

Председателя общественной комиссии, первого заместителя мэра города Магадана 

А.В. Малашевского: 

Огласил повестку дня: 

Сегодня, 21 февраля 2023 года, нам необходимо рассмотреть разработанный 

проект по объекту «Благоустройство территории объекта «Парк «Маяк» по улице 

Приморской в городе Магадане. 2 этап. Участок территории от спортивной площадки 

до видовой площадки «Пирс» − победителя седьмого Всероссийского конкурса луч-

ших проектов создания комфортной городской среды в 2022 году, который будет реа-

лизован в 2023-2024 годах. 

На благоустройство этого участка территории выделены федеральные средства. 

Реализация проекта направлена на создание непрерывной набережной в бухте Нагае-

ва. С учётом особенностей территории архитекторы предложили построить пешеход-

но-велосипедный мост, обеспечивающий функциональную связь территории 2 этапа 

благоустройства парка «Маяк» (автопарковка и спортплощадка) и территории, при-

мыкающей к строящемуся культурно-общественному центру «Премьер». Проект 

должен кардинально преобразить облик морского фасада Магадана.  

Регламент работы: 

- время для доклада до 10 минут. 

- время для выступлений - до 5 минут.  

- время для справок - до 3 минут. 

Есть вопросы, предложения по повестке дня? Нет. 

Слово предоставляется: 

С планировочными решениями по проекту: «Благоустройство территории объ-

екта «Парк «Маяк» по улице Приморской в городе Магадане. 2 этап. Участок терри-

тории от спортивной площадки до видовой площадки «Пирс» нас ознакомят предста-

вители Магаданского областного государственного казенного учреждения «Управле-

ние капитального строительства Магаданской области» нас познакомит заместитель 

директора по производству МОГКУ «Управление капитального строительства Мага-

данской области» Кусков Александр Александрович и начальник технического отде-

ла Руденко Денис Константинович. 

Руденко Д.К. – Заказчик проекта - Магаданское областное государственное ка-

зенное учреждение «Управление капитального строительства Магаданской области», 

автор проекта – ООО «Швабе-Урал», контракт от 27.08.2021 года. 

 Проектируемый надземный пешеходный переход обеспечивает функциональ-

ную связь территории спортивной зоны (2 этап благоустройства парка «Маяк», авто-

парковка и спортплощадка) и территории, примыкающей к строящемуся культурно-

общественному центру «Премьер», с целью организации непрерывной прибрежной 

рекреационной зоны. Разница от минимальной (+5,855) до максимальной (+10,425) 

отметки поверхности пешеходного надземного перехода составляет 4570 мм, что 

обеспечивает беспрепятственное сопряжение территорий, расположенных в разных 

уровнях. 

 Проектными решениями предусмотрены следующие мероприятия для обеспе-

чения доступности и безопасности инвалидов и маломобильных групп населения при 

движении по прилегающей территории: 

- разделены пешеходные и транспортные потоки на проектируемом участке; 

- ширина пешеходного пути с учетом встречного движения маломобильных 

групп населения на креслах-колясках не менее 2,0 м; продольный уклон путей движе-

ния, по которым возможен проезд инвалидов, не превышает 5%, поперечный 2%; 
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- для пешеходных путей принято покрытие типа «каменный ковер» и покрытие 

из гранитных плит; 

- вся территория проектируемого объекта обеспечивается искусственным элек-

трическим освещением, что также определяет беспрепятственную ориентацию в тем-

ное время суток. 

 Ширина лестничных маршей лестниц - 3 м, ширина проступей – 400 мм, высо-

та – 120 мм. Вдоль обеих сторон марша предусмотрено ограждение. Перед лестнич-

ными маршами обустраиваются предупреждающие тактильно-контрастные указате-

ли. Тактильные средства, выполняющие предупредительную функцию на покрытии 

пешеходных путей, размещаются не менее чем за 0,8 м до препятствия, объекта ин-

формации, начала опасного участка, перед внешней лестницей и т.п. Ширина так-

тильной полосы принимается в пределах 0,5-0,6 м.  

Дренажные ребра решеток располагаются перпендикулярно направлению дви-

жения и находятся на одном уровне с поверхностью. Ширина просветов их ячеек не 

превышает 13 мм, длина – 15 мм. 

Слово заместителя председателя Н.В. Горностаева: предлагаю высказывать 

свои предложения, замечания. 

Самсон А.Ф. – объект обеспечивает пешеходную доступность, в том числе для мало-

мобильных групп населения, и возможность передвижения велосипедистов. Для 

обеспечения безопасности какой высоты предусмотрено ограждение? 

Руденко Д.К. – высота до 1,5 м. Проект прошел государственную экспертизу, получил 

положительное заключение. 

Гундорин В.Е. – какое предусмотрено покрытие пешеходно-велосипедного моста? 

Руденко Д.К. – для пешеходных путей принято покрытие типа «каменный ковер» и 

покрытие из гранитных плит. 

Малашевский А.В. – кроме строительства пешеходно-велосипедного моста, какое 

благоустройство территории предусмотрено проектом? 

Руденко Д.К. – в верхней части предусмотрено обустройство беседки и озеленение. 

Малашевский А.В. – как предполагается использовать территорию под мостом? Там 

будут газоны или что-то другое?  

Руденко Д.К. – планировка территории и озеленение.  

Самсон А.Ф. – обязательно нужно предусмотреть установку урн. 

Самсон А.Ф. – предусмотрена наружная лестница, ведущая от берега к пешеходно-

велосипедному мосту? 

Руденко Д.К. – нет, там спуска нет. 
 

Слово председателя, А.В. Малашевский: предлагаю одобрить проект «Бла-

гоустройство территории объекта «Парк «Маяк» по улице Приморской в городе Ма-

гадане. 2 этап. Участок территории от спортивной площадки до видовой площадки 

«Пирс» и рекомендовать его к реализации. При этом автору проекта (заказчику) до-

работать озвученные вопросы по материалам проекта и представить пояснения на 

следующем заседании общественной комиссии. 
 

РЕШИЛИ: одобрить проект в полном объеме. 

Переходим к голосованию.  

Голосование: «За» 13 

 «Против» - 

 «Воздержался» 1 
 

А.В. Малашевский: объявил заседание общественной комиссии  закрытым.   
 

Председатель комиссии  ________________   / А.В. Малашевский /  

  

Секретарь  комиссии           ________________  / Г.Р. Макарова /     


